

※新型コロナウイルス大阪モデル赤信号にて今回は書面報告とさせていただきます。

1. 施設長より

「1月に入り、ますます感染拡大の勢いが激しくなっております。皆さまの体調はいかがですか。当施設ではボランティアさんが作成されたお正月飾りを飾ったりとできる限り家族や地域の方々とかかわりを継続できるよう日々心を砕いております。今後も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。」

2. やまどりの運営状況

令和4年11月～令和5年1月10日まで

登録者数	11月:13名 (入院者1名) 12月:15名(施設でのお看取り1名)(ご新規3名) 1月:16名(ご新規:2名)の予定
平均要介護度	11月:2.8 12月:2.7 1月:2.7
サービス利用一日平均 (12月)	通いサービス:8.9/18名枠中 宿泊サービス:3床/9床中 訪問介護サービス:1日平均2件 訪問看護サービス:一日平均1.1件
年末年始の運営	ご利用ニーズあり、お休みなくサービス実施しています

3. 行事、レクに関して

・季節感を味わっていただけるよう、カレンダーに応じて行事を楽しんでいただいています。

12月は、クリスマスの雰囲気を感じていただけるように、ツリーなどの飾りつけを一緒にしていただいたり、職員手作りのクリスマスケーキを味わっていただきました。

4. 新型コロナウイルス発生状況

1月に入り、職員やご利用者様の陽性確認がありましたが、濃厚接触の定義に当たる方はなく、念のため一緒に過ごした方々の抗原検査を即時実施し、陰性を確認しています。今後も状況に応じた検査体制、定期的な消毒対応などはよりいっそう整備し、クラスターをできる限り防止できるよう、対策を進めていきたいと思っております。

以上